PlantaDoce.

Público

El Gobierno "acaba" con la hepatitis C tras invertir 1.800 millones de euros

España es el país que más invirtió en los fármacos contra la hepatitis C, pero consiguió ahorrar el triple, según un estudio de investigadores españoles.

PlantaDoce 20 nov 2017 - 10:31

España "cura" a los pacientes de hepatitis C. La compañía farmacéutica Gilead prometió hace tres años curar a los infectados por el virus de la hepatitis C con un nuevo medicamento, con una eficacia del 95%. El problema entonces era el elevado precio, casi 50.000 euros. Los pacientes salieron a la calle a reclamar al Gobierno que el tratamiento pudiera llegar a todos.

El Ejecutivo central accedió y negoció con la farmacéutica una rebaja del precio al comprar un gran volumen. El resultado a día de hoy es que todos los pacientes con hepatitis C que tomaron los nuevos fármacos se han curado y el Estado finalmente va a gastar 1.800 millones de euros, siendo el país que más invertirá per cápita para actuar contra esta enfermedad.

Un estudio de tres investigadores españoles ha analizado el efecto económico de esa inversión. El informe, elaborado por Juan Turnes, del Complejo Hospitalario Universitario de Pontevedra; Raquel Domínguez y Miguel Ángel Casado, del Pharmacoeconomics & Outcomes Research Iberia, ha llegado a la conclusión de que del gasto dedicado en estos años se ha recuperado al menos el triple de lo invertido. "El retorno generado se encuentra entre los 4.679 millones de euros y los 7.018 millones de euros", señala el estudio.